



Diputados de Morena presentan 'Mañaneras Legislativas del Pueblo'

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Con un costo aproximado de 2 millones de pesos, el grupo parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, presentó ayer la llamada 'Mañanera Legislativa del Pueblo', que de acuerdo con sus datos, fue transmitida en 10 plataformas digitales y vista por 17 mil personas. Las Mañaneras Legislativas se realizarán los lunes a partir de las 10:30 de la mañana, en donde los diputados de Morena comunicarán los temas de su interés, en un formato muy similar a las conferencias que se realizan en Palacio Nacional.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19311?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19311&authkey=!AEqvGPFKHlc-tyY&ithint=video&e=WdrYmf>